



## Stiftungsvertrag

zwischen der Stiftung „Ein Körnchen Reis“,  
selbständige Stiftung des bürgerlichen Rechts mit dem Sitz in Bad Honnef als Treuhänder,  
und

Dr. Thomas Aßmann,

Dr. Stephan Aßmann,

Letztgenannter ist Gründer der Treuhand-Stiftung GeMeAn, eine Stiftung für  
Mitmenschlichkeit von Gerhard Dahmen, Mehdi Radfar und Ana Apostel– in der  
treuhänderischen Verwaltung der vorgenannten selbständigen Stiftung.

Beide Zuwendenden erbringen hiermit eine Zustiftung in diese Treuhandstiftung in Höhe  
von jeweils 12 500 EURO dies in der Form eines namentlich benannten Stiftungsfonds:

Dieser „AnWi - Stiftungsfonds“, so sollte auch die Namensgebung in der Darstellung  
sein, erinnert an die Eltern der Zuwendenden Annemie Aßmann geb. Dahmen und  
Wilhelm Aßmann.

Die Erträge dienen dem satzungsmäßigen Stiftungszweck.

Die Stiftung „Ein Körnchen Reis“ hält treuhänderisch das Vermögen dieser  
unselbständigen Stiftung in separater Verwaltung und Bilanzierung. Sie verpflichtet sich,  
in dieser GeMeAn-Bilanz neben dem Anfangsgrundstock und den Zustiftungen diesen  
vorgenannten Stiftungsfonds dauerhaft als einen besonderen Bestandteil des GeMeAn-  
Eigenkapitals auszuweisen.

Die Stiftung „Ein Körnchen Reis“ veröffentlicht auf ihrer Webseite Einzelheiten auch zur  
Namensgebung dieses Stiftungsfonds, zusammengefasst auch im nächsten Jahresbericht.

Mit der Einzahlung des vorgenannten Betrags auf das Stiftungskonto wird dieser Vertrag  
rechtsgültig.

Siegburg, den 20.01.2023

Dr. Stephan Aßmann  
als Zuwendender

Lindlar, den

20.1.2023  
0001

Dr. Thomas Aßmann  
als Zuwendender

Bonn, den 24.01.2023

Dr. Gabriele Neugebauer  
als Vorstandsmitglieder der Stiftung

Martin Pape  
als Vorstandsmitglieder der Stiftung

„Ein Körnchen Reis“